

## Desmienten en Argentina que Haya Aparecido el Cadáver del Director de "El Cronista"

BUENOS AIRES, 14 de junio. (AFP y AP)—El gobierno militar argentino calificó hoy de "inexacta" la versión publicada en el diario Buenos Aires Herald, según la cual el periodista Julián Delgado, desaparecido hace 12 días, fue encontrado muerto anoche, en su automóvil.

Delgado, de 44 años, era director del semanario "Mercado" y del diario "El Cronista Comercial", ambos sobre temas financieros. Según familiares y amigos, padecía de una enfermedad mental —profundas depresiones— y estaba bajo tratamiento psiquiátrico.

El Buenos Aires Herald dio como fuente de la noticia de la muerte de Delgado a un "vocero gubernamental", y dedicó un largo edi-

torial a denunciar la desaparición de diferentes periodistas argentinos, que hace pensar en la existencia de un "Triángulo Argentino", similar al de las Bermudas.

La desaparición del periodista se vincula con la de diversos colegas suyos, como Edgardo Sajón, Rodolfo Fernández Pondal y Rafael Perrota.

El vocero ministerial, al desmentir la nota, dijo que según "las presunciones más concretas y lo manifestado por sus familiares, la desaparición de Delgado seguramente está vinculada a su estado de salud".

En París, mientras tanto, los familiares de la periodista argentina Beatriz Wieland, "desaparecida de la cárcel de Villa Devoto, Bue-

nos Aires, el 30 de mayo último", denunciaron que temen que ésta haya muerto.

### LA DETUVIERON HACE 5 AÑOS

La periodista, ex fotógrafa y reportera del diario El Mundo, fue detenida el 11 de noviembre de 1973 en Córdoba, Argentina, y fue transferida a la cárcel de Villa Devoto el 13 de junio de 1977.

En la capital francesa, dos de los 13 dirigentes políticos peruanos que fueron deportados a Argentina, y posteriormente viajaron a París, denunciaron los "lazos de represión" entre los gobiernos peruano y argentino.

Javier Díaz Canseco y Ricardo Letts dijeron que, después de ser deportados de Perú, fueron internados en una cárcel argentina. Se les dijo que no estaban presos "sino alojados por el gobierno argentino, ya que, por el Mundial, no hay hoteles".

Por otra parte, expertos en explosivos de la policía federal obligaron hoy a evacuar el edificio del diario La Nación, de esta capital, y luego pusieron un detonante al maletín para hacer estallar tres bombas de construcción casera.

Los explosivos habían sido dejados dentro de un portafolios, en una de las entradas del céntrico edificio, en la calle Florida.

La dirección del periódico

UNO MAS UNO

## Delgado apareció muerto: The Buenos Aires Herald

### ► El gobierno desmiente la noticia

BUENOS AIRES, 14 de junio (UPI, AFP y EFE). — El periódico *The Buenos Aires Herald*, informó hoy en su primera plana el "hallazgo del cadáver del desaparecido periodista Julián Delgado". Pero, el gobierno argentino, calificó de "inexacta" la información publicada por el diario.

Un comunicado oficial de la Secretaría de Información Pública de la Presidencia (SIP) dijo que la versión de hoy de la "posible aparición" del cuerpo de Delgado, director del matutino *El Cronista Comercial* y de la revista *Mercado*, "es inexacta".

El *Herald* anunció hoy en su primera página que "Delgado fue hallado sin vida en el interior de su automóvil, ayer por la noche", y citaba "voceros" —aunque sin dar sus nombres— "de la Casa de Gobierno".

Delgado desapareció el dos de junio, luego de visitar a dos siquiátras, pero las dos publicaciones que dirigía anunciaron la noticia hasta el pasado lunes.

La desaparición de Delgado fue interpretado por el *The Buenos Aires Herald* como un hecho político y habló hace dos días, de "un triángulo de Argentina", haciendo referencia al conocido "triángulo de las Bermudas" donde las desapariciones de algunos barcos y aviones han quedado sin explicación.

Dicha semblanza molestó al Ministerio del Interior.

El comunicado oficial dice que "consultados las autoridades policiales, manifestaron no tener novedades sobre el señor Delgado hasta el momento".

En las oficinas del periódico y la revista que dirigía Delgado se informó que "no se sabe nada".

Anoche, otra versión circuló con insistencia en esta capital, aunque no alcanzó las páginas de los periódicos:

Se decía que, en efecto, el cadáver de Delgado había sido hallado en el interior de su Ford Taunus plateado. Y se añadía que el periodista habría muerto por una ingestión excesiva de barbitúricos.

La posibilidad de su suicidio no era descartada en los medios periodísticos de esta capital, en donde se conocían las constantes depresiones nerviosas que aquejaban al editor. Al informar de su desaparición, los medios periodísticos de esta capital dieron cuenta de su estado mental. Delgado desapareció, aparentemente, luego de visitar a un siquiátra, que lo trataba de una profunda depresión nerviosa.

EL DÍA

## Chile rechazó la posición argentina en relación al diferendo de Beagle

SANTIAGO DE CHILE, 13 de junio (IPS).—La cancillería chilena emitió anoche una declaración rechazando los términos utilizados por el ministro de Defensa de Argentina José María Klíx, quien habría señalado que su gobierno adoptará todas las determinaciones necesarias para reintegrar a la Argentina, las islas en disputa con Chile en el austral canal de Beagle. La declaración dice que esas expresiones son absolutamente inaceptables e intimidatorias.

El vocero oficial del Ministerio de Relaciones Exteriores chileno recordó que en el último tiempo, en diversos ámbitos oficiales del país vecino se han venido haciendo sugerencias públicas para que Argentina proceda a ocupar territorios chilenos que en conformidad a inamovibles instrumentos internacionales son y han sido siempre parte del territorio chileno.

Indicó que el gobierno de Chile ha mantenido y mantiene inalterable un espíritu de concordia y buena disposición para encontrar una solución pacífica al actual diferendo con Argentina, pero, agregó, la actitud de algunos sectores argentinos es discrepante con ese ánimo y esos principios.